

Atienden planteamientos en Los Palacios

Category: Los Palacios

Published: Wednesday, 06 January 2021 20:04

Written by Jorge Gabriel Díaz Reinoso

Hits: 851



Múltiples acciones se desarrollaron para garantizar, a pesar de la difícil situación que presenta el país, la atención a los planteamientos en función de lograr una mayor satisfacción de la población por parte de la administración municipal en Los Palacios.

Dentro de estas acciones se pueden mencionar la inauguración del local de la sede de Visión Atabey y la adaptación de un local para el consultorio médico en la circunscripción 22 en la comunidad de Santa

Atienden planteamientos en Los Palacios

Category: Los Palacios

Published: Wednesday, 06 January 2021 20:04

Written by Jorge Gabriel Díaz Reinoso

Hits: 851

Mónica. También se inauguró la sede de la Consultoría Jurídica, la fábrica de yogurt, el punto de venta de productos agropecuarios en San Diego, el consultorio médico de Inclán, la tarja de los Mártires Palaceños, el centro de producción local de materiales de la construcción, se mejoraron las condiciones del estadio de béisbol en Paso Real y se concluyó con el programa de construcción del Cine municipal.

En medio de la pandemia se realizó la conversión de la antigua vaquería El Jagüey en un proyecto de desarrollo local de ganado menor El Paraíso, se colocaron las vallas en las demarcaciones de los Consejos Populares Paso Quemado y Paso Real, se organizó la venta de productos alimenticios de producción local en el mercado La Colosal y se rescató el polo productivo como parte del programa de autoabastecimiento municipal.

Uno de los planteamientos más captados por despachos y en vínculos con los delegados fue el de la vivienda, destacándose la construcción de 206 viviendas por la vía del subsidio, el plan estatal y esfuerzo propio.

En estos momentos se sigue cultivando revolución y la mejor forma de hacerlo es seguir trabajando en beneficio de la población, por eso se trabaja en la construcción del Copelia, el separador de la calle 23, en la nueva sede de la Asamblea Municipal, en la construcción de la Cafetería Los Laureles, la Cafetería La Ceiba, el Mercado Ideal, la cafetería del Entronque en San Diego de los Baños, mejoramiento del vivero municipal, mejoramiento de las condiciones del Centro Politécnico Ángel Cayetano Ramírez y en la colocación del gimnasio biosaludable en la zona de los edificios en Palacio Norte.